
住吉文化センター圏域自主防災連絡会 アンケート集計結果 

 

１ 回答者数 

  ２０人 

 (1) 年代別 

年代 回答者数（人） 

２０代 ０ 

３０代 ０ 

４０代 ２ 

５０代 １ 

６０代 ９ 

７０代 ７ 

８０代 １ 

 (2) 性別 

性別 回答者数（人） 

男 １７ 

女 ３ 

 

２ 各設問について 

 (1) 本日の説明会はいかがでしたか。 

【理由等】 

 今後の防災活動の方向は示された。（やや満足） 

 今後の見込みが立ちました。（満足） 

 内容に対して時間が短い。（普通） 

 河川工事対策が非常によく分かりました。（満足） 

 専門的説明が良かった。（満足） 

 分かりやすかった。（満足） 

満足

40%

やや満足

25%

普通

35%

満足 やや満足 普通 やや不満 不満 無回答



 (2) 説明は理解できましたか 

【理由等】 

 使用に基づき、具体的内容の説明であった。（理解できた） 

 内容に対して時間が短い（あまりできなかった） 

 線状降水帯を例に説明してほしかった。（普通） 

 資料が良かった。（理解できた） 

 

 

 (3) 説明の時間はどうでしたか 

  

 

 

 

 

 

理解できた

65%

普通

30%

あまりできなかった

5%

理解できた 普通 あまりできなかった 全くできなかった

普通

90%

やや短い

10%

長い やや長い 普通 やや短い 短い 無回答



(4) このような機会があれば、また参加したいですか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【理由等】 

 非常に興味があります。オンライン参加（聞くだけでも）の方法があると

参加しやすいかと思います。 

 自治会の防災・減災のため。 

 一般の方にも理解してもらえるように、こうした心配が起こる前に広報し

てもらいたい。 

 多摩川沿いに住んでいるので、関心が大。 

 

 (5) 自由記述 

 大きなプロジェクトでは、住民の細かな要望には対応できないので、プ

ロジェクトの理解を求めるのでなく、具体的なメリットを知りたい。 

 マンション内でも啓発活動が非常に重要だと感じています。今日のよう

な貴重なお話を防災情報として自治会に配布し、自治会員にも触れられ

るようにできたらありがたいです。 

 川底が年々上がっているように見える。土を取り除いてほしい。 

 想定内の説明であった。 

 一般の方へも周知させてほしい。若い人にどう伝えていくか。自治会は

高齢者が多い、女性は少ない。今までいただいた資料がいつでも見られ

るようなアーカイブが文化センターにあったらいいと思います。（新し

い方、自治会に入っていない方も多いので） 

 私たち自治会関係者のみではなく、教育の現場、学校などでも子供たち、

先生方に伝えてもらいたい。自治会としても講座などをお願いしていき

たいと思いますが、良いでしょうか。 

 このような会を自治会でもやっていただきたいです。 

 令和元年の東日本台風時で、既に「想定」を超えているように思える。

近い将来の想定見直しと対策を望む。 

ぜひ参加したい

35%

可能であれば

65%

ぜひ参加したい 可能であれば 参加したくない 分からない



 マイ・タイムラインの見直しをしてほしい。避難方法の見直し。 


